



## **ILSB convoca a defensoras comunitarias al Encuentro Regional “Apuestas feministas por la Justicia Climática” en Oaxaca**

- El Encuentro Regional “Apuestas feministas por la Justicia Climática” se llevará a cabo en Oaxaca del 4 al 6 de agosto.
- Convocatoria abierta hasta el 27 de junio de 2025: <https://bit.ly/Encuentro-Justicia-Climatica>
- Las seleccionadas recibirán becas para cubrir costos de viáticos.

**Ciudad de México, 18 de junio de 2025.**- El Instituto de Liderazgo Simone de Beauvoir (ILSB) abrió la convocatoria para participar en el **Encuentro Regional “Apuestas feministas por la Justicia Climática”**, que se llevará a cabo del 4 al 6 de agosto en el estado de Oaxaca. El evento reunirá a mujeres defensoras del territorio para fortalecer su organización comunitaria y visibilizar sus propuestas frente a la crisis climática.

El registro estará abierto hasta el 27 de junio de 2025 y podrán postularse **defensoras comunitarias del territorio, promotoras agrarias, gestoras forestales de pueblos indígenas, comunidades locales y rurales de México, así como defensoras integrantes de organizaciones civiles que acompañan procesos de defensa territorial y justicia climática**. Las seleccionadas recibirán una beca que cubrirá traslados, alimentos y hospedaje.

“El Encuentro Regional Apuestas feministas por la Justicia Climática tiene como objetivo fortalecer la organización colectiva y comunitaria de las mujeres y defensoras comunitarias y visibilizar sus propuestas de transformación, pues su resistencia y construcción de alternativas frente a la crisis climática permite la sostenibilidad de los territorios y la vida”, señaló Silvia Soler, directora interina del ILSB.

Desde un enfoque feminista y de justicia climática, el Encuentro plantea la necesidad de visibilizar las desigualdades sociales e históricas que profundizan los efectos del cambio climático en los cuerpos y territorios de las mujeres. En palabras de Soler: “No existe justicia climática sin la participación de las mujeres, sin el reconocimiento de sus saberes locales y ancestrales, sin redistribuir los trabajos de cuidados y sin garantizar sus derechos. No habrá justicia climática mientras persistan violencias sobre sus cuerpos y territorios”.

En América Latina —una de las regiones más vulnerables ante los impactos del cambio climático—, la justicia climática debe ser una prioridad en la agenda política, pues, detrás de los megaproyectos extractivos, encontramos el despojo de los bienes naturales, de los territorios y de los medios de vida. Son proyectos que, promovidos bajo el discurso del desarrollo económico, han perpetuado condiciones de pobreza estructural en la región.

Durante el Encuentro se promoverá la construcción de un análisis crítico y un posicionamiento colectivo acerca de los aportes feministas a la Justicia Climática, con el objetivo de articular estrategias de denuncia y fortalecer los vínculos entre defensoras del territorio en diversas regiones del país.

La convocatoria completa se puede consultar en: <https://bit.ly/Encuentro-Justicia-Climatica>



---∞---

**Contacto para prensa:**

Bianca Gaytán: [bianca.a.gaytan@gmail.com](mailto:bianca.a.gaytan@gmail.com) // 55 28 91 57 27

Paloma Villanueva, coordinadora de comunicación en el ILSB:

[paloma.villanueva@ilsb.org.mx](mailto:paloma.villanueva@ilsb.org.mx) // 5518843362